

» INTERCOMMUNALITÉ



Commerces engagés - consommation responsable

Rousset, ville pilote



Depuis février 2014, Rousset et ses commerces se sont portés volontaires pour intégrer l'expérimentation «Commerce engagé» lancée par la Communauté du Pays d'Aix. Vos commerçants s'engagent pour le développement durable tout en participant au dynamisme de l'économie locale.



Les labellisations ont débuté en avril 2015. Quatorze commerces roussetains ont d'ores et déjà signé la charte et cinq autres devraient le faire sous peu.

En quoi consiste le dispositif ? Etant donnée l'importance des commerces de proximité sur le territoire et leur rôle essentiel dans l'animation de la vie locale et l'évolution des modes

de consommation, la CPA a décidé de s'appuyer sur eux pour favoriser le développement d'un commerce respectueux de l'environnement. Il s'agit de mettre en valeur des pratiques éco-responsables : suppression des sacs à usage unique, tri et recyclage des déchets, réalisation d'économies d'énergie et commercialisation de produits locaux de saison (circuits courts).

La signature officielle de la charte des commerces engagés de Rousset a eu lieu vendredi 9 octobre, en présence de M. le Maire et de représentants de la CPA, autour d'un apéro jazz offert aux Roussetains par l'association des commerçants.

Cette démarche est accompagnée par le CPIE (Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement) et Écoscience, en partenariat avec la fondation Nicolas Hulot.



Les commerces roussetains qui ont signé la charte

Pharmacie Pignon	pharmacie	9 avril
La fée Mélusine	déco/souvenirs/cadeaux	9 avril
Lc parler aux fleurs	fleuriste	10 avril
Distroy coiffure	coiffure	10 avril
Aquamarine	esthétique	10 avril
Biocoop Sainte-Victoire	épicerie	26 mai
Elodie Boutique	habillement	26 mai
Amazone esthétique	esthétique	26 mai
Presse Sainte-Victoire	presse	19 juin
Cave de Rousset	caviste	19 juin
Presse de l'Arc	presse	30 juin
ABN Coiffure	coiffure	30 juin
Optique Sainte-Victoire	optique	30 juin
Denis Coiffure	coiffure	23 sept.

Biocoop Sainte-Victoire Une démarche militante

Sylvie Moulaire compte organiser régulièrement des animations, débats ou projections sur les initiatives qui vont dans le sens d'une amélioration de l'environnement.

Première projection prévue en début d'année prochaine avec le film «En quête de sens» de Marc de la Ménardière et Nathanaël Coste, deux amis d'enfance partis rencontrer les acteurs du changement partout dans le monde. Sans doute sous forme de ciné-échange, en partenariat avec une association roussetaine

Biocoop : 04 42 91 43 59

